Ha Sido Noticia

13 mujeres profesionales se unen en asociación

Dikaia, nuevo frente por la igualdad de las

mujeres

Paulino Sánchez-

Un total de 13 mujeres integran la Asociación de Agentes de Igualdad "Dikaia", la primera de este tipo que se constituye en Castilla-La Mancha y cuyo objetivo es servir profesionalmente a las soloneras que lo requieran.

La idea de crear Dikaia nace durante la celebración de un curso sobre "Agentes de Igualdad" en el que las trece alumnas que lo componían se decidieron a organizar esta asociación para luchar por la igualdad de las mujeres. El curso constó de cinco módulos donde se analizó la teoría de género y debatió acerca de la puesta en marcha de políticas de igualdad. La presidenta de la Asociación de Mujeres Profesionales de Castilla-La Mancha, Concha Barrancha, declaró a GACETA que "aunque se ha avanzado mucho, hacen falta mujeres formadas para mejorar su situación y de la sociedad en su conjunto".



Asamblea de presentación de Dikaia.

Esta pionera asociación solanera pone sobre la mesa la existencia de un grupo de mujeres que se prestan a trabajar para dar cualquier servicio a favor de la igualdad de la mujer. No les faltan ganas e ilusión y tienen muy claro la máxima de que trabajar por la igualdad "es hacerlo para que todos tengamos mejores condiciones de vida".

La presidenta de Dikaia es Manuela Castaño. En manifestaciones a esta revista, destacó la formación académica de sus componentes, donde hay licenciadas en derecho, gestión y dirección de empresas, diplomadas en Magisterio, licenciadas en historia y en historia del arte, etc. Admite que para ellas supone "mucha responsabilidad" este nuevo paso, pero se muestra optimista respecto al futuro, "espero que surjan muchas más asociaciones de este tipo". De momento, están dispuestas a trabajar en cursos, talleres y en todo tipo de servicios que se les demanden.

Día Internacional contra la violencia de género

"Nos sobran los motivos"

Un manifiesto, un cuentacuentos y un poema reivindicaron una vez más igualdad y respeto entre sexos

Gabriel Jaime -

El Centro de la Mujer conmemoró el Día Internacional contra la violencia de género con la realización de varias actividades que llenaron el salón de actos del edificio de usos múltiples el pasado 25 de noviembre. Una actividad "sencilla pero cargada de mucho cariño hacia ellas", según argumentó la concejala de la mujer, Manoli González Horcajo, en el acto que llevaba como título "Nos sobran los motivos".

En primer lugar fue leído un manifiesto que desde el Instituto de la Mujer se había enviado a todas las asociaciones y centros de la mujer para su divulgación en ese día. Seguidamente, la psicóloga Marisol Morales leyó una poesía creada por Rosa Díaz-Cacho para este acto y que no pudo leer personalmente por enfermedad. El poema se titulaba "Quizás tú". Por último, intervinieron los componentes del grupo "Trapisonda" para dar paso a su cuentacuentos con historias de toda la vida bajo el título genérico de "Nos sobran los motivos". Fueron cuentos poco agradables en su fondo porque reflejaban casos de malos tratos. Pero su moraleja era muy sencilla, según el



Grupo Trapisonda.

miembro de Trapisonda Daniel Murillo, "que todo lo que se haga para prevenir y para que la sociedad reflexione, bienvenido sea".